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中國電競第一股誕生

【香港商報訊】記者戴合聲報道：香港首批簡
約公屋優先申請期接逾一萬個申請，是首批單位
的兩倍多。房屋局局長何永賢昨日在電台節目表
示，13個簡約公屋項目中，只有馬鞍山恒光街項
目正招標，其餘12個項目已全速動工，並要求承
建商兩年內完成。

行政長官李家超在2022年施政報告提出，政府
將採用標準簡約設計和組裝合成建築法快速興建
「簡約公屋」，盡快填補短期公營房屋供應不足

的缺口，目標在2023-24至2027-28年度興建約三
萬個單位，主要提供予輪候傳統公屋三年或以上
的申請者，家庭申請優先。

料兩至三年可轉傳統公屋
何永賢指出，申請者如在優先期內交回表格，

即使此次未獲編配，下次其他項目出爐時，仍會
獲得優先處理。在優先申請期後，有興趣的市民
仍可繼續提交申請，若申請者有急切需要，仍有
大機會入住簡約公屋項目。

何永賢表示，隨着傳統公屋供應一直增加，預
計入住簡約公屋的市民平均兩至三年內可入住傳
統公屋，屆時簡約公屋會 「功成身退」。

位於柴灣祥民道首個私人興建資助出售房屋先
導計劃 「樂建居」項目早前流標，何永賢表示，
樂建居並非大型項目，只提供約700伙，今次流標
對未來數年整體資助房屋供應量影響不大，未來
數年每年平均居屋供應可保持於約7000個單位。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：醫務衞生局局
長盧寵茂昨日表示，現時香港與內地的器官捐贈互
助機制是以個案為基礎，他期望將機制恒常化，日
後當兩地有器官在本地沒有合適的接受者時，可通
知對方展開跨境互助機制。

香港兒童醫院一名 5 歲女童患重型地中海貧血，
醫院知悉其弟弟有臍帶血儲於廣東省臍帶血造血
幹細胞庫，遂與廣東聯繫及確認細節，近日順利

接收臍帶血造血幹細胞，預計今年 10 月為女童移
植。

盧寵茂昨早出席電台節目後表示，現行機制是就
每一宗個案提出申請審批，相關部門會根據審批而
落實安排，如果機制恒常化便可加快跨境器官捐
贈。他續指，進一步的發展是在未有指定個案的情
況下，例如香港暫時沒有個案需要，本地未能分配
獲贈器官，便按機制自動分配予對方，當中牽涉改

變器官分配制度和相關出入境法規。
另外，盧寵茂表示，開設第三間醫學院對本港

醫療人才培訓和醫療創新均有正面影響，當局會
與有興趣開辦醫學院的大學溝通，並建立機制。
政府會謹慎評估大學提出的方案是否符合香港的
整體利益，包括學生來源、教師來源、土地、教
學醫院，以至課程本身是否符合香港醫務委員會
的要求。

【香港商報訊】記者周偉立報道：運輸及物流
局局長林世雄昨日在網誌撰文，指政府已批出東
九龍、啟德、洪水橋/廈村三個智慧綠色集體運輸
系統項目的顧問合約，展開勘查和設計工作，下
半年會邀請供應商和營運商提交意向書，了解他
們對建造及營運系統的意向及能力，同時邀請他
們就項目的不同範疇提供意見。

林世雄表示，當局去年底發表香港主要運輸基
建發展藍圖，宏觀勾畫能滿足遠至2046年及後的
主要運輸基建項目的推展時，亦涵蓋相關系統。
而在過去三個月，三個智慧綠色集體運輸系統項
目全數批出顧問合約，三線並行，全力進行勘查
和設計工作，務求把握最新技術機遇，配合每個
社區的需要及特性，為市民提供最合適的運輸系
統，讓社區變得更方便、更宜居。

他續稱，三個不同地區的智慧綠色集體運輸系
統，共通的關鍵字是 「綠色」與 「智慧」，方向
一致，以新思路處理舊問題，卻因地制宜，按地
區不同的工程挑戰與須應對的需求，選用合適的
技術方案。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：香港房屋委
員會推出 「共築·創業家」計劃，昨日在油塘大本
型商場舉行 「與星級創業家對話」活動，房屋局
局長兼房委會主席何永賢、房屋局常任秘書長兼
房屋署署長羅淑佩出席並擔任主禮嘉賓。

何永賢表示，今屆政府經常將年輕人的願望放
在心裏，希望能夠孕育年輕人的夢想，政府特意
提供十間位於不同地區的房委會商場商舖予年輕
人。何永賢希望利用這些舖位，以免租形式支持
他們創業，同時善用商場空置的舖位。

協助基本翻新和市場推廣
據介紹，計劃經營期為今年10月至明年4月，

期間參加者無須繳付租金，並獲協助進行基本店
舖翻新和市場推廣。房委會定期檢視參加者經營
情況，如參加者在計劃中獲取利潤，房委會會收
取淨利潤的20%，再投放在計劃，支持計劃持續發
展。有興趣參與計劃的年輕人須向房委會遞交創
業計劃書。房委會會評核計劃書的創新性、可行
性及市場潛力、社會效益、財政安排及團隊管
理，並分配合適的商舖予獲取錄的參加者。

FlashGreen共同創辦人陳俊堅表示，自己畢業不
久，因此資金有限。他認為私人發展商收取的租
比較昂貴，而政府推出這個計劃，可令他們鼓氣
勇氣 「踏大步行出嚟」。

【香港商報訊】記者周偉立報道：受季候風影響，
天文台昨日早上一度發出黃色暴雨警告信號，多個地
區錄得超過30毫米雨量，東部地區的雨量超過40毫
米。暴雨期間，觀塘協和街一段路面懷疑被雨水沖至
凹陷，大量黃泥水沿協和街往下流，兩名女子被沖跌
受傷，需送院治理。

從網上流傳的片段見到，在黃色暴雨警告生效期
間，觀塘協和街聯合醫院擴建地盤對開一段路面懷疑
被雨水沖至凹陷，大量泥水湧出路面、沿協和街向下

流。警方接報有人被困，到場後發現兩名女子擦傷，
需送院治理。

派逾40隊緊急隊巡查水浸黑點
渠務署表示，上午派出超過40隊緊急應變隊伍，

駐守及巡查水浸黑點，並迅速到達協和街現場清理。
署方指出，協和街水浸的成因有待調查，但確認現場
水管正常，沒有發現爆水管事件。

另外，天文台預測未來一兩日有驟雨及狂風雷暴。

首批簡約公屋
接逾萬優先申請

何永賢（中）接受電台訪問，指首批簡約公屋
優先申請反應踴躍。 商台圖片

房委會免租10商舖
支持青年創業

推智慧綠色集運系統
政府邀供應商交意向書

「這是報答父親何鴻燊的方式」
何猷君是已故 「賭王」何鴻燊的兒子。何猷君發文

告慰其父何鴻燊，稱 「父親登上過任何電視台和廣告
牌，但沒有上過納斯達克；今天何鴻燊卻以 『敲鐘人
的父親』登上納斯達克的屏幕」。何猷君又指，這是
他報答父親的方式，同時感謝其母梁安琪一直以來的
信任。

上周五於美國納斯達克交易所的上市儀式上，何猷
君的妻子奚夢瑤站在他的身後。何猷君透過微博發文
稱： 「上市，這不僅僅是我一個人的夢想，更承載了
無數星競威武人的期望，也算是整個中國電競行業的
一小步，這得益於大家日日夜夜辛苦的付出，光榮屬
於所有人。感謝大家這一路的支持與鼓勵，未來我們
會繼續步履不停，奮力向前！」

去年營業額8367萬美元年增27%
資料顯示，星競威武合共發行了225萬股美國存託

股票（ADS），每股發行價為9美元，總募集資金規

模達到2025萬美元。根據招股文件，星競威武去年
的營業收入為8367萬美元，年增27%；毛利為720萬
美元，而去年同期為374萬美元。

據招股文件書顯示，截至去年底，星競威武通過電
競俱樂部業務，延展人才經紀、賽事活動、廣告業務
的淨收入佔比分別為25.9%、62.9%、11.2%。

至於星競威武的股權結構，該公司管理層合計持股
超30%，其中，何猷君持股比例14.2%，為該公司最
大股東；另一聯席行政總裁Hicham Chahine為第二
大股東，持股比例為12.4%；至於知名電競選手、該
公司總裁孫立偉的持股比例為8.7%。

星競威武是電子競技俱樂部 eStar 和 NIP（Ninjas
in Pyjamas）母公司。前者成立於武漢，在2020年12
月和深圳威武正式合併組建星競威武；2023年1月，
星競威武以股權置換方式完成對瑞典電子競技俱樂部
NIP的併購，雙方共同組建星競威武。

目前，星競威武的核心業務為電競俱樂部，業務遍
布亞洲、歐洲和南美等地區，旗下品牌涉及英雄聯
盟、王者榮耀、反恐精英：全球攻勢、彩虹六號：圍
攻、穿越火線等多個主流電競項目。公司在武漢和深
圳設有主場，並在瑞典斯德哥爾摩、上海和巴西聖保
羅設有辦事處。

【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：
人稱 「中國電競第一股」 的星競威武
集 團 （NIP Group、 下 稱 星 競 威
武），上周五（26日）於美國納斯達
克交易所上市，掛牌首日即高收，每
股收報9.02美元，較發行價每股9美
元高0.22%， 「中國電競第一股」 正
式誕生。身兼該公司最大股東、董事
長兼聯席行政總裁何猷君由此也成為
亞洲最年輕的納斯達克上市公司創始
人。他表示，將借助是次上市的契
機，打造全球最受歡迎和最有價值的
數字體育集團，為全球電競愛好者帶
來極致的競技體驗。

黃雨突襲觀塘地盤路陷
兩女子遭急流沖跌送院

盧寵茂冀跨境器官捐贈機制恒常化

「賭王」之子何猷君創紀錄

黃雨期間，觀塘協和街一段路面懷疑被雨水沖至
凹陷，大量泥水湧出。 網絡圖片

星競威武集團於美國上市，何猷君（前排左二）成為
亞洲最年輕的納斯達克上市公司創辦人。 何猷君微博圖

在上市儀式上，何猷君親吻妻子奚夢瑤。

奧運效應：商場直播吸客吸金
眾多市民圍觀同樂氣氛佳

【香港商報訊】四年一度的奧運會正式
揭幕，港隊出戰劍擊及游泳首日賽事成為
全城焦點， 恒基地產旗下將軍澳MCP新
都城中心於商場舉行直播派對，吸引數百
名市民在現場直擊劍擊代表江旻憓及女子
游泳代表隊等港將的精彩表現。杭州亞運
男子花劍團體銅牌得主崔浩然及三屆奧運
港隊游泳代表蔡曉慧更出席活動擔任嘉
賓，即時分析戰況。商場亦大派免費打氣
包及下午茶自助餐美食讓入場市民邊賞邊
享，同場邀請到多個體育團體表演，帶動
熾熱氣氛。

恒基地產集團租務（二）部總經理江寶
欣表示：「今個暑假，恒基地產旗下兩大商場
MCP新都城中心及MOSTown新港城中心推出多
項以運動為主題的活動，例如於商場舉行直播派
對，並與商戶合作，提供下午茶自助餐美食，以
結合『美食、觀賞、打氣及玩樂』四大層面的體
驗，成功營造盛事氛圍，預計今個暑假期間可帶
動商場人流和生意較去年同期增長15%。」

劍后江旻憓出賽成全城焦點
MCP新都城中心直播港隊出戰重劍個人賽及女

子4×100米自由泳接力初賽，活動成功吸引大批
市民於商場直擊賽事，中庭「迫爆」觀眾駐足觀
看，高峰時有數百名在場圍觀。每當港隊出賽時
刻，尤其江旻憓出場時更加群情激昂。市民梁先
生偕女友黃小姐專程來商場觀賞直播，他們表示
好喜歡運動，又喜歡一大班人熱鬧的氣氛：「商

場氣氛很好，來睇奧運亦可以當拍拖節目，希望
香港運動員都可以在比賽中取得好成績，為香港
爭光。」

運動員崔浩然及蔡曉慧
對港隊充滿信心

劍擊運動員崔浩然及前港隊游泳代表蔡曉慧親
臨現場，提供深入的技術分析，又即席作運動示
範及與現場觀眾大玩遊戲，炒熱現場氣氛。

崔浩然透露他初次擔任賽事直播活動嘉賓：
「今次換個身份和大家一同參與奧運，感受到大
家一起打氣的熱情，現場氣氛好高漲，是一個好
新鮮的體驗。」同場的蔡曉慧則對香港泳隊充滿
信心：「香港泳隊的水平很高，相信他們只要專
注好好發揮，將訓練成果展現出來，一定會取得
佳績。」

恒基地產集團租務（二）部總經理江寶欣指，商場推多
項以運動為主題活動，料人流生意增15%。

全場看直播力撐香港運動員。 記者 馮瀚文攝

現場觀眾齊見江旻憓於女子重劍項目擊敗埃及劍手晉級16
強。 記者 馮瀚文攝
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範及與現場觀眾大玩遊戲，炒熱現場氣氛。

崔浩然透露他初次擔任賽事直播活動嘉賓：
「今次換個身份和大家一同參與奧運，感受到大
家一起打氣的熱情，現場氣氛好高漲，是一個好
新鮮的體驗。」同場的蔡曉慧則對香港泳隊充滿
信心：「香港泳隊的水平很高，相信他們只要專
注好好發揮，將訓練成果展現出來，一定會取得
佳績。」

恒基地產集團租務（二）部總經理江寶欣指，商場推多
項以運動為主題活動，料人流生意增15%。

全場看直播力撐香港運動員。 記者 馮瀚文攝

現場觀眾齊見江旻憓於女子重劍項目擊敗埃及劍手晉級16
強。 記者 馮瀚文攝

房委會昨日舉行 「與星級創業家對話」 活動，
鼓勵年輕人創業。 政府新聞處


